

SANTO DOMINGO, D.N.
15 de febrero de 2024.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

**PUBLICACIONES OFICIALES
CORRESPONDIENTES AL MES DE ENERO DE 2024.**

En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:

- Gobernadora de La Altagracia se integra a labores preventivas de la Defensa Civil en Año Nuevo.
- Directores Defensa Civil y SIUBEN buscan formalizar acuerdo en pro de una mejor Gestión de Riesgos.
- Comisión Nacional de Emergencias celebra primera reunión de 2024 con Cambio Climático como tema central.
- Defensa Civil cuida vidas de personas que asisten a Basílica de Higüey en el "Día de La Altagracia".
- Oficial de la Embajada de EE.UU. en RD felicita el trabajo y compromiso de la Defensa Civil.


Jenssen Sánchez

Encargado del Departamento de
Comunicaciones de la Defensa Civil.

iDefensa Civil Somos Todos!

Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Gobernadora de La Altagracia se integra a labores preventivas de la Defensa Civil en Año Nuevo

Gobernadora de La Altagracia se integra a labores preventivas de la Defensa Civil en Año Nuevo

3 / Enero / 2024

La Altagracia.- La gobernadora de esta provincia, Martina Pepén, se integró a los bandereos preventivos que realiza la Defensa Civil en var demarcación, con la finalidad de evitar accidentes de tránsito entre las personas que llegan al lugar para pasar las fiestas de Año Nuevo jur

La también presidenta del Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (CPMR) de la localidad costera, se unió desde es naranja en la zona, Fernando Castillo y a cientos de sus voluntarios, para replicar el llamado a la prudencia que se le hace a la ciudadanía, forma segura a su destino.

Pepén, que siempre ha sido una colaboradora de la Defensa Civil, agradeció al grupo de héroes y heroínas por su hermosa labor en favor c puso a la disposición ante cualquier necesidad.

"Ustedes son gente valiosa que dejan a sus familias para ayudar a otros en fechas como esta ;Gracias por su trabajo! Quiero que sepan qu de la Gobernación y de todo su personal", dijo la representante del poder ejecutivo.

Se recuerda que La Altagracia es la más oriental de las 32 provincias de la República Dominicana. Su población supera los 300 mil habitan cantidad de turistas que llegan al lugar, diariamente a disfrutar de sus bellezas naturales y hoteles, siendo esto último uno de sus grandes



Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > [Directores Defensa Civil y SIUBEN buscan formalizar acuerdo en pro de una mejor Gestión de Riesgos](#)

Directores Defensa Civil y SIUBEN buscan formalizar acuerdo en pro de una mejor Gestión de Riesgos

10 / Enero / 2024

Miércoles 10 de enero 2023

Santo Domingo.- Este día la Defensa Civil dominicana recibió la visita del señor Jeffrey Rafael Lizardo Ortiz, director general del Sistema Único (SIUBEN), quien mostró interés de colaborar con el organismo naranja y la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), en temas afines a la

El señor Ortiz y su comitiva fueron recibidos por el presidente de la CNE y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, quien definió el acercamiento como un hecho importante, ya que los datos que recolecta y puede suministrar el SIUBEN, son esenciales al momento de tomar posterior a una emergencia y/o desastre.

Puso a disposición de la institución estatal toda la capacidad tecnológica de la Defensa Civil y del Sistema Integrado Nacional de Información científica de la CNE, que de alguna manera pudiera facilitar su trabajo de obtención de datos.

De su lado, el titular del SIUBEN, dijo sentirse orgulloso del trabajo que realizan los miles de voluntarios y voluntarias de la Defensa Civil, que que el país se ve amenazado o impactado por un fenómeno adverso, se entregan en cuerpo y alma para preservar la vida de la población.

Dijo que en los próximos días ambas entidades estarían firmando un acuerdo de colaboración institucional, busca seguir cumpliendo la misma información necesarias, a otros tomadores de decisiones, para la identificación de la población elegible de los diferentes beneficios que se enfocado en la gestión de riesgos.

La reunión se desarrolló en las instalaciones del edificio de la Comisión Nacional de Emergencias y en ella también estuvieron presentes por Annalisa Staffa, directora de Análisis de Información Socioeconómica y Hamlet Durán, encargado del Departamento de Planificación y Desarrollo también estuvieron Bernardo Rodríguez, subdirector ejecutivo y Yanibel Mesa del Despacho Ejecutivo.



Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Comisión Nacional de Emergencias celebra primera reunión de 2024 con Cambio Climático como tema central

Comisión Nacional de Emergencias celebra primera reunión de 2024 con Cambio Climático como tema central



18 / Enero / 2023

Santo Domingo.- La Comisión Nacional de Emergencias (CNE) celebró este miércoles su primera reunión ordinaria de 2024, donde los 35 integrantes que la conforman abordaron temas afines a la Gestión de Riesgos, incluido los posibles daños que pudieran generar sobre el Cambio Climático durante este año, algo que afecta a todo el planeta y que califican como un gran desafío.

El encuentro fue encabezado por el presidente de la CNE y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, quien tras hablar de los retos entidad en 2023, agradeció el compromiso mostrado por todos los integrantes, en lograr un país más preparado y resiliente ante las emergencias y fenómenos adversos, muchos vinculados al cambio en el clima.

"Hoy esta comisión asume el reto de elevar el nivel de preocupación ante los efectos del Cambio Climático, que durante dos años no debemos prestarles mayor atención, ya que las lluvias serán más fuertes y las inundaciones más significativas, lo que nos compromete a salvar vidas", dijo Salas.

Mencionó la articulación con los gobiernos locales, a través de los Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (CPMR), para una efectiva prevención y una efectiva respuesta, algo que le ha funcionado al país en momentos de emergencia y que seguirán fortaleciendo.

La Comisión Nacional de Emergencias se reúne de manera ordinaria el tercer miércoles de cada mes por mandato de la ley 147-02, sobre Gestión de Riesgos, con el objetivo de promover, prevenir, mitigación y respuesta ante los desastres y sus amenazas.

Defensa Civil Dominicana

Avenida Ortega y Gasset Esq. Pepillo Salcedo, Plaza de la Salud
Edif. Comisión Nacional de Emergencias 2do nivel. Ens. La Fe D.N., R.D.
info@defensacivil.gob.do

Tel: 809-472-8614 | Fax: 809-472-8614

[Términos de uso](#) [Políticas de privacidad](#) [Preguntas frecuentes](#)
2024. Todos los derechos reservados



Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil cuida vidas de personas que asisten a Basílica de Higüey en el "Día de La Altagracia"

Defensa Civil cuida vidas de personas que asisten a Basílica de Higüey en el "Día de La Altagracia"

22 / Enero / 2024

Como cada año, la institución colocó un dispositivo de seguridad y prevención de riesgos dentro y fuera del templo a petición de Monseñor

La Altagracia.- Con el objetivo de garantizar la seguridad y salud de las personas que visiten la Basílica de Higüey para venerar la Virgen de la Defensa Civil dominicana instaló 22 puestos de socorro en carreteras y uno de atención pre-hospitalaria dentro del templo hasta donde li

La información la ofreció el director ejecutivo del organismo, Juan Salas, quien explicó que, en este "Operativo Altagraciano" trabajan unos entre médicos, técnicos en emergencias médicas, técnicos en rescate, voluntarios y voluntarias.

Indicó además, que este personal está acompañado de seis Unidades móviles de Rescate y siete ambulancias equipadas con medicament atender cualquier accidente de tránsito en las vías y trasladar a personas en situación de emergencia.

"Durante los días 20 y 21 de enero miles de devotos llegan hasta este lugar desde diferentes puntos del país, para venerar a la madre prote dominicano. Es por esto que dentro de la Basílica, trabajan 23 de nuestros médicos más especializados quienes asisten de forma desintere personas que lo necesiten", dijo Salas.

Bandereos preventivos hacia la Basílica



la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), dijo que el operativo incluye igualmente un dispositivo de seguridad vial que funciona en las autopistas Las Américas, San Pedro- Hat utovía del Este, y carretera El Seibo-Higüey. Estos cuentan con dos equipos de extricación vehicular (uno en el Cruce de Yuma y otro en la Autovía del Este, específicamente en el

r petición del obispo de la Diócesis de Nuestra Señora de la Altagracia, monseñor, Jesús Castro Marte, tanto dentro, como fuera del templo religioso, se estableció un dispositivo de donde hay un equipo de reacción rápida instalado en la Base de la Defensa Civil; en los jardines un hospital de campaña que dispone de dos ambulancias; mientras que en la parte i y brigadas móviles.

es para vigilar en tiempo real el flujo de personas que visitan la Basílica de Higüey. También la cantidad de vehículos en las carreteras que conducen hacia el lugar, algo que facilitar

a ciudadanía para que sea prudente, durante su trayecto y al llegar a la Basílica.

Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Oficial de la Embajada de EE.UU. en RD felicita el trabajo y compromiso de la Defensa Civil

Oficial de la Embajada de EE.UU. en RD felicita el trabajo y compromiso de la Defensa Civil

25 / Enero / 2024

Santo Domingo.- La Defensa Civil recibió este día la visita de la señora Melissa Miranda Marin, oficial de política de la Embajada de Estado Dominicana, quien mostró interés de colaborar con el organismo naranja en temas afines a la Gestión de Riesgos.

La funcionaria estadounidense fue recibida por el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo de la Defensa Civil, quien se mostró satisfecho con este primer acercamiento, que permitirá abrir puertas importantes en la buena gestión integral del riesgo de región.

Ambos conversaron sobre las labores de respuesta que ha tenido que enfrentar la Defensa Civil en diferentes escenarios de emergencia. Hicieron mención al ocurrido el pasado 18 de noviembre de 2023, donde una vez más el Cambio Climático, puso a prueba, con precipitaciones intensas, la capacidad del organismo naranja y de otras entidades.

"Hemos asumido un reto, que es seguir elevando el nivel de capacidad de nuestros técnicos, como una herramienta fundamental y de prevención del Cambio Climático para seguir salvando vidas y crear una cultura preventiva del riesgo en la población. Este tipo de encuentros en el futuro serán prioritarios."

De su lado, la oficial de políticas de la embajada estadounidense, aseguró que su gobierno siempre ha mostrado interés en colaborar e interactuar con nuestro país, para lograr tener territorios más preparados y resilientes ante cualquier tipo de eventualidad que ponga vidas en peligro.



La visita de la señora Miranda Marin a las instalaciones del edificio de la CNE y en ella también estuvieron presentes, por parte de la institución de socorro, Delfin Rodríguez, subdirector y encargado del Operaciones y

de Comunicaciones. La señora Miranda Marin expresó su interés en colaborar con la Defensa Civil y su voluntariado, a quien felicitó por la excelente labor que realizan a cada momento.

